

# Reforma a estatutos, un tema central en la asamblea de Ecopetrol que se realiza hoy

Accionistas de la petrolera se reúnen para abordar posibles cambios para incursionar en nuevos mercados.



A las 8:30 a.m., en el edificio principal de Ecopetrol en Bogotá se celebrará la asamblea de accionistas. FOTO archivo

hace 13 horas

Luego de una petición del Ministerio de Hacienda en noviembre del año pasado, **Ecopetrol aceptó realizar una asamblea el día de hoy con sus accionistas, para abordar los temas de los cambios en los estatutos de la compañía**, con el fin de que esta se convierta en una empresa de diferentes soluciones en energía y clarificando sus perspectivas en este mercado, además de modificaciones dentro de la junta directiva.



Economía

## Así quedó el canon de arrendamiento para el 2024

Entre los puntos del orden del día propuesto en la convocatoria se destaca, en último lugar, el de la **“presentación y aprobación de reforma estatutaria”**. Además, la compañía anunció que la asamblea será transmitida en directo, vía streaming, a través de la página web de Ecopetrol.

Por otro lado, la empresa adelantó que **el proceso de votación se realizará de manera electrónica**, motivo por el cual solicitó a sus accionistas asistir a la reunión con sus dispositivos móviles inteligentes, para la facilidad del proceso.

Julio César Vera, presidente de la Fundación Xua Energy, recalcó que **“el objetivo de la reforma es una ampliación del gobierno corporativo** de la empresa con un cambio estatutario dirigido a los requisitos mínimos para ser miembro de la Junta

### Te puede interesar



Así quedó el canon de arrendamiento para el 2024

hace 15 horas



Señalan a banda La Inmaculada como responsable del asesinato del concejal Eliecid Ávila en Tuluá



Este viernes arranca el Cartagena Festival de Música

#### UN DÍA COMO HOY



Un día como hoy 6 de enero



Hechos de talento  
**El empleo que busca en Antioquia está a un clic**

[Ver ofertas](#)



[Regístrate a nuestro newsletter](#)



[Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)



[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

### Las más leídas



Adulto mayor murió al confundir sus medicamentos con un veneno en Medellín

hace 2 horas



Tomás Palmezano está listo para viajar a los Juegos Olímpicos de invierno y representar a Colombia

hace 2 horas



Con Luna, Feid se metió en el top 10 de las canciones más escuchadas en el mundo

hace 1 hora



Autoridades toman medidas para eliminar "peajes humanos" en la vía Santa Marta-Barranquilla

hace 2 horas



La legendaria cancha de fútbol de Fabricato en Bello desaparecerá, ¿qué harán en el terreno?

hace 1 hora

Directiva de la empresa". Esto con el objetivo de que la compañía más grande de Colombia tenga al equipo "mejor" calificado.

Vera explicó que con la reunión se pretende hacer **ajustes que propendan por la equidad de género y participación de la mujer dentro de la Junta Directiva**, de tal forma que mínimo 30% sean mujeres en cumplimiento de lo indicado en el Plan de Desarrollo, además de ajustar el tiempo de experiencia de los profesionales que aspiren a ser miembros del órgano directivo.

Para el presidente Fundación XUA Energy propender por la equidad de género es "adecuado" y hacer ajustes de la experiencia también lo es, siempre y cuando se garantice **contar con miembros que tengan la idoneidad, la experiencia y el conocimiento requerido** para afrontar los procesos de crecimiento en el sector energético y de transición energética que adelanta la empresa en estos momentos en su visión al año 2040.



Economía

### Inflación volvió a un dígito, 9,28% en el 2023

Juan Felipe Neira, socio de Strategy Consulting y profesor de la Universidad Externado, expresó que el Gobierno quiere con estos cambios que **Ecopetrol vaya más allá de la exploración y extracción de los hidrocarburos en Colombia**, pues lo que se busca es un camino como actor fundamental en el sector energético del territorio nacional como transmisor y generador de energía, contando a su división ISA.

Neira argumentó que el punto anterior se basa en el Plan Nacional de Desarrollo, que permite que la empresa petrolera pudiera participar con ISA como transmisor y al mismo tiempo que sea generador.

Sin embargo, para que esta medida se puede aplicar, según el experto, se deben modificar **algunos requisitos legales, para que se pueda comenzar con el primer paso del procedimiento**.

Uno de los puntos que llamó la atención de Neira sobre la asamblea, es que se quiere modificar a la Junta Directiva de la organización, en su concepto es "bastante pronto" para hacer el ajuste, debido a que la junta no lleva más de un año conformada.

Los analistas llegaron a la conclusión de que se ajustaron los requisitos para formar parte de la junta directiva, ya que se requiere que sean **personas con las mejores capacidades, ya que las decisiones de esta compañía** podría afectar la vida de los colombianos en ambos sentidos.



Economía

### El sector de útiles escolares venderá 91% de su producción y sin aumentar los precios

En su momento, en noviembre del año pasado, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, aseguró este que la solicitud realizada estaba relacionada con "la modificación de los estatutos para que Ecopetrol vaya camino a convertirse en una empresa de energía y clarifique sus perspectivas en el mercado energético".

hace 1 hora

## Te recomendamos



Más de 100 funcionarios permanecen retenidos por los reclusos en las cárceles de Ecuador

hace 4 horas



Presidente de Ecuador iniciará las deportaciones de presos extranjeros esta semana: hay 1.500 colombianos

hace 8 horas



Una guerra por la droga: claves para entender el "conflicto armado interno" que se desató en Ecuador

hace 11 horas



Asesor personal virtual y brazo robótico: La Inteligencia Artificial al servicio de la belleza

hace 12 horas



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

## Para seguir leyendo



< Anterior

Siguiente >

### Adulto mayor murió al confundir sus medicamentos con un veneno en Medellín

El hombre, de 82 años, alcanzó a ser trasladado por las autoridades a un centro asistencial, donde falleció en la tarde de este jueves.

hace 2 horas 



## ISA entra al negocio de vías en Panamá con una inversión de US\$283 millones

Con esta nueva concesión, la compañía llega a los 1.106 km de vías en construcción y operación en Chile, Colombia y Panamá.

